

Weihnacht 2021

So schlimm wie's kam, das Jahr nun geht,
und kaum uns Besserung verspricht.
Das Weihnachtsfest, das nun ansteht,
beschert uns wenig Zuversicht.

Der Weihnachtsmann, weil nicht geimpft,
bleibt ausgesperrt, darf nirgends rein.
Doch Amazon, wie sehr man schimpft,
springt hurtig für ihn ein online.

Lasst uns ein bisschen Weihnacht gönnen
trotz Reise- und Besuchsverbot.
Erkleckliches wir so gewöhnen,
bevor uns trifft der Hitzetod!

Beschränkt auf die vier eignen Wände,
wir tun so, ob wir Weihnacht hätten,
und hoffen auf Coronas Ende
durch Impfstoff oder durch Tabletten.

Der Weihnachtsbaum elektrisch brennt,
Die Engel aus dem Äther sungen
die Lieder, die bald keiner kennt:
„Es ist ein Ros‘ entsprungen.“

Doch was im neuen Jahre sprießt,
lässt wenig Gutes uns erhoffen.
Das Wörtchen „Ampel“ arg verdrießt,
macht, eh es anfängt, schon betroffen.